

# *Organizaciones populares protegen Embajada de Venezuela en Argentina*

---



B.Aires, 1 sep (RHC-PL) Militantes de organizaciones gremiales, políticas y sociales se concentraron frente a la Embajada de Venezuela en Argentina para impedir que fuera tomada por partidarios de la derecha venezolana en ese país, como orientaron jefes de la oposición en Caracas.

Desde una improvisada tribuna reiteraron su apoyo al proyecto bolivariano, sus programas de avance social y al gobierno del presidente Nicolás Maduro.

Alejandro Rusconi, secretario de Relaciones Internacionales del Movimiento Evita, dijo a Prensa Latina que acudieron para expresar solidaridad en defensa del gobierno bolivariano y proceso popular que inició Hugo Chávez.

'El Movimiento Evita está dispuesto a proteger esta Embajada e incluso ir a Venezuela a defender la Revolución Bolivariana si así lo necesitara. Defender a Venezuela hoy es defender a la Patria Grande', afirmó el doctor Rusconi.

Pablo Vilas, un dirigente de la agrupación política juvenil La Cámpora que dirige el diputado nacional

Máximo Kirchner, ratificó el 'apoyo ineludible a Venezuela, a su proyecto popular y gobierno bolivariano cuando el Imperio del norte se empeña en forzar una nueva intentona golpista después de Brasil'.

Con el acompañamiento de canales y prensa hegemónica argentina unos 150 partidarios en Buenos Aires de un golpe político contra el gobierno bolivariano intentaron acercarse a la embajada pero en vano al ser frenados por los militantes de las organizaciones populares argentinas.

La Policía Federal estableció un par de cordones y cerró con vallas de acero la avenida Luis María Campos donde se encuentra la misión para evitar lo que podría terminar en un enfrentamiento entre los que defendieron la sede diplomática y los que pensaron tomarla.

Entre las representaciones participantes estuvieron las dos alas de la Central de Trabajadores de Argentina, el Partido Comunista, los movimientos Evita, Miles, Darío Santillán, Popular Patria Grande y Participación Juvenil, La Cámpora, Cátedras Bolivarianas, el gremio de Trabajadores Estatales y JP Descamizados.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/104407-organizaciones-populares-protogen-embajada-de-venezuela-en-argentina>



**Radio Habana Cuba**